



Fitch rebaja calificaciones de El Salvador por bajo desempeño macroeconómico

Por Patricia Guerra –

Fitch Ratings rebajó de BB a BB- las calificaciones de incumplimiento de emisor en moneda extranjera y local de largo plazo de El Salvador y mantuvo la perspectiva Negativa, según un informe de la agencia de riesgo crediticio.

Fitch rebajó también la calificación del techo de El Salvador de BBB- a BB+.

"La medida refleja el bajo desempeño macroeconómico sostenido de El Salvador en relación con sus pares y los déficit fiscales persistentemente altos que se tradujeron en un ratio deuda a PIB de 56,7% en el 2012, muy por encima del 39% de la media con calificación BB", indicó Fitch.

El bajo rendimiento del crecimiento de El Salvador resalta las debilidades estructurales, como la baja competitividad del sector negociable, las bajas tasas de inversión, la debilidad del capital humano y los altos índices de delincuencia.

Además, el déficit fiscal de El Salvador podría llegar a -4,3% del PIB en el 2013, muy por encima del objetivo de -2,7%, debido a los retrasos en la implementación de un pacto de sostenibilidad fiscal para reducir el déficit fiscal, limitar el endeudamiento a corto plazo y establecer un marco de responsabilidad fiscal.

Se espera que la aplicación del pacto también apoye las perspectivas de consolidación fiscal, especialmente en ausencia de un acuerdo *stand-by* con el FMI.

Fitch espera que la deuda pública siga aumentando en los próximos años y que alcance 60% en el 2015, mientras que el crecimiento del PIB se estima en un promedio de 1,9% entre el 2013 y el 2015.